

ORANGE

Les sapeurs-pompiers du Haut Vaucluse voient rouge

SOCIAL En grève, car ils n'arrivent plus à dialoguer avec le Gouvernement

A l'appel d'une intersyndicale (CFDT, CGT, FA et Sud) conduite au centre de secours de la Cité des Princes par Guillaume Arnaud, responsable du syndicat Sud- spp et pats - (le syndicat majoritaire à Orange), plusieurs sapeurs-pompiers professionnels ont observé, hier mercredi, une journée de grève. "Depuis notre manifestation du 3 novembre 2011 à Paris, explique Guillaume Arnaud, par laquelle nous dénoncions l'absence de dialogue social avec le gouvernement et plus particulièrement le ministre de l'Intérieur, rien n'a changé.

Je vous rappelle que les sapeurs-pompiers professionnels entendent exiger le retrait du protocole sur la réforme de notre filière qui a été signé avec des organisations minoritaires ainsi qu'une association absolument pas représentative de la profession". Et d'ajouter : "... Jamais une telle situation n'avait encore existé depuis la création de la Fonction Publique Territoriale. Aujourd'hui, malgré de nombreuses interventions de nos organisations syndicales, malgré de nombreuses interrogations écrites et orales de nos partenaires, députés et sénateurs, auprès du ministre de l'Intérieur, on a de plus en plus l'impression que le Gouvernement veut faire passer en force les projets de décret destructeurs de notre filière".

Si ce mouvement est d'une ampleur nationale (hier se te-



A l'appel du syndicat "Sud - SPP et Pats", plusieurs sapeurs-pompiers professionnels du centre de secours d'Orange ont observé hier mercredi une journée de grève pour "déni de démocratie". /PHOTO H.A.

nait la Conférence Nationale des Services d'Incendies et de Secours), il touche la majorité des centres de secours du Haut Vaucluse (Orange, Bollène, Valréas, Vaison-la-Romaine). Jusqu'à une nouvelle grande manifestation prévue à Paris le 15 février prochain, les pompiers appellent à renouveler cette grève, une heure par jour.

Hervé AUJAMES

J.-P. LAMBERTIN : "JE COMPRENDS L'ACTION"

Président du SDIS de Vaucluse, Conseiller général et maire de Lapalud, Jean-Pierre Lambertin nous a déclaré : "Je comprends parfaitement cette nouvelle action des sapeurs-pompiers professionnels du département. Mon souhait est bien évidemment est

de voir un rétablissement du dialogue social entre le gouvernement et les organisations syndicales, que chacun puisse s'exprimer". Et d'ajouter : "Tous les présidents des SDIS de France ont évoqué ce problème à l'occasion d'une réunion à Paris".